

令和6年度 学校だより

かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

10月号 No.11

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPIには、かけはしカラー版を掲載中です



令和6年度

後期がスタートしました !



10月15日から、令和6年度の後期が、スタートしました。

朝登校してくる子どもたちに、「後期にがんばりたいことは何？」と聞くと

「算数と国語をがんばりたい」

「図工の絵を上手にかけるようになりたい」

「体育をがんばる。マラソン大会があるから」

「〇〇委員会の活動を忘れない」

「朝のあいさつを大きな声でする」

「自学をできるだけがんばる」

「宿題を必ずする」

「読書賞をたくさんとる」などなど。

子どもたち一人一人は、自分の目標をもっていました。その姿に、私もうれしくなりました。後期も、子どもたちが充実した学校生活を送ることができるように、全職員で取り組んでいきます。保護者の皆様には、後期も学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

後期は行事がいっぱい

後期がスタートしたと思ったら、今度の日曜日には「よかっぺ祭り」が行われます。天気も大丈夫なようで、数年ぶりのパレードになりそうです。八日市場小学校の御神輿と6・5年生の子どもたちの元気な声が楽しみです。1～4年生は、学校の体育館前で、市内の小学校のパレードを応援する予定です。

さらに、その週には6年生の修学旅行、10月の末には5年生の宿泊学習があります。1～4年生も、楽しみにしている校外学習が計画されています。

子どもたちに行事を思いっきり楽しんでもらうとともに、それぞれの行事を通して、教科の学習を深めたり、集団行動の仕方を身に付けたりしながら、より有意義な活動にしていけるように取り組んでいきます。

保護者の皆様には、お弁当の準備やお子さんの健康管理でご迷惑をおかけいたしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

